

## Newsletter 2024-6

### Schulpflegesitzung vom 25. Juni 2024

#### Stellenplan kantonal und Abteilungsbildung Schuljahr 2024/2025

Für das erste Kindergartenjahr sind auf den Sommer 280 Kinder neu einzuteilen; es werden unverändert 30 Kindergärten geführt. In der Primarstufe werden aufgrund der höheren Schülerzahlen auf das neue Schuljahr 2024/2025 in der Schule Walenbach Primar ein zusätzliche 1. Klasse und im Bühl und Egg je eine weitere 4. Klasse eröffnet, wobei im Egg aufgrund des Stufenwechsels eine Unterstufe geschlossen wurde. Insgesamt besuchen 1'648 Schülerinnen und Schüler in 76 Primarklassen das kommende Schuljahr. An der Sekundarstufe werden zwei zusätzliche erste Klassen eröffnet. Infolge der Austritte der heutigen dritten Klassen und dem Wechsel der Schülerinnen und Schüler der zweiten in die dritte Klasse wurde im Zentrum eine weitere dritte A-Klasse eröffnet. Somit gibt es im Walenbach sieben A-Klassen und fünf B-Klassen und im Zentrum zwölf A-Klassen und zehn B-Klassen.

#### Konzept Einzelunterricht in einer Gruppe im Kindergarten / Angebot "Startklar" ab Schuljahr 2024/2025

Im Januar 2024 hat die Schulpflege die definitive Einführung des Angebots "Startklar" mit Einzelunterricht in einer Gruppe im Kindergarten auf das Schuljahr 2024/2025 genehmigt. Basierend auf den Erfahrungen des bereits laufenden Angebots hat die Projektleitung ein Konzept erarbeitet, welches von der Schulpflege genehmigt wurde und per Schuljahr 2024/2025 in Kraft tritt.

#### Kenntnisnahme – Umsetzungskonzept der Schule Guldisloo zum Reglement "Lebensraum Schule"

Im Zusammenhang mit dem Reglement "Lebensraum Schule" hat die Schulpflege festgelegt, dass alle Schulen über ein Leitbild und ein Umsetzungskonzept zur Implementierung der Haltung und Grundsätze erarbeiten. Die Umsetzungskonzepte der Schulen Bühl, Egg, Feld, Robenhausen und Walenbach Primar hat die Schulpflege im Juni 2023 zur Kenntnis genommen. Das Umsetzungskonzept der Schule Guldisloo lag dazumal noch nicht vor, weil sich die Schule zuerst auf die Detailplanungen zur Einführung der Tagesschule fokussiert hatte. Die Schulleitung Guldisloo hat nun das geforderte Umsetzungskonzept erarbeitet, welches von der Schulpflege zur Kenntnis genommen wurde. Das Konzept wird auf das Schuljahr 2024/2025 umgesetzt.